

assemblée, en sa qualité de doyen des praticiens de ce district; que le Dr Georges Côté, benjamin de la profession, fut secrétaire, M. le Dr Côté ayant décliné l'honneur la tâche échouait au Dr Blondin.

A l'unanimité des membres, il est résolu qu'une société médicale qui aura pour nom: " Société Médicale du district d'Arthabaska ", soit formée; qu'un comité de trois des membres soit formé pour faire les règlements les plus propices pour le bon fonctionnement de la société.

Après discussion il est résolu, sur division, d'élire tout de suite les officiers honoraires et actifs de l'association.

L'élection des officiers a donné le résultat suivant: Président honoraire, Dr Poulin, de Victoriaville; président actif, Dr Sirois, de St-Ferdinand d'Halifax; premier vice-président, Dr Laurendeau, de Victoriaville; second vice-président, Dr Belleau, d'arthabaska; trésorier, Dr Triganne; secrétaire, Dr Ricard, de Warwick.

Les nouveaux officiers prient ensuite leurs sièges et plusieurs propositions furent faites à l'effet de fixer la date de la prochaine réunion et d'inviter tous les autres confrères du district d'arthabaska à se joindre à l'association.

Messieurs les Drs Poulin, président honoraire, et Sirois, président actif, prirent tour à tour la parole pour remercier les confrères de s'être rendus en aussi grand nombre, les assurant de tout leur dévouement pour le bon fonctionnement de l'association et les remerciant de l'honneur qu'on leur avait conféré.

Le Dr Blondin fit l'éloge du Dr Sirois, qui nous a si dignement représentés depuis six ans bientôt dans le collège des médecins, en sa qualité de gouverneur. Il lui proposa des remerciements qui furent acceptés aux grands applaudissements de tous les confrères réunis.

Après l'assemblée, tous les confrères, sur l'aimable invitation de M. le Dr Poulin, se rendirent chez lui. On y prit un superbe goûter, on y but des vins très généreux et la plus franche gaieté régna.